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I ^ COMMISSIONE CONSILIARE 

COMMISSIONE AFFARI GENERALI, ISTITUZIONALI, PATRIMONIO, BILANCIO, 

CONTENZIOSO, PARTECIPAZIONE A SOCIETA’, POLITICHE COMUNITARIE E DEL 

PERSONALE 

L’anno duemilaventidue (2022) il giorno  05  del mese  APRILE  nella sala  del Consiglio Comunale  
si è riunita  la  I Commissione Consiliare, indetta dal Presidente Raffaele IORFIDA.  in prima  
convocazione per le ore   09:00   ed in  seconda convocazione  alle ore  09:15  Per discutere il 
seguente  Ordine del giorno: Discussioni Verbali 

Incaricata alla Verbalizzazione: Emanuela Calderone 

 Risultano presenti   i Sigg.  Consiglieri:   

 I 
Conv. 
09:13 

II 
Conv. 
09:28 

Sostituti Note 

1 IORFIDA Raffaele Presidente A P   

2 CALABRIA Giuseppe Vice Presidente A P   

3 CONSOLE Domenico Componente P P   

4 LO SCHIAVO Serena Componente A A   

5 LOMBARDO Lorenzo Componente A A   

6 SCRUGLI Lorenza Componente A P   

7 CUTRULLA’ Giuseppe Componente A P  ENTRA 09:30 

8 TERMINI Gerlando Componente A A ROSCHETTI  

9 TUCCI Danilo Componente P P   

10 CURELLO Leoluca A. Componente A P   

11 POLICARO Giuseppe Componente A A   

12 PILEGI Loredana Componente A A   

13 PUGLIESE Laura Componente A A/P  ENTRA 09:30 

14 PISANI Silvio Componente A P   

15 ARENA Azzurra Componente P P   

16 RUSSO Giuseppe Componente P P   

17 LUCIANO Stefano Componente A A   

Presiede la seduta il  Presidente Raffaele Iorfida, il  quale fatto l’appello ed accertata la presenza 
del numero legale dei partecipanti, dichiara aperta la  stessa con inizio lavori.  

La seduta chiude alle ore  10:00 

 IL  PRESIDENTE                           Incaricata alla Verbalizzazione 

     Raffaele Iorfida                    Emanuela Calderone 

 



Si da atto che alla data ed ora indicate nel foglio a margine del presente verbale, si è riunita la 1^ 

Commissione Consiliare di questo Ente; durante lo svolgimento dei lavori si sono registrati gli 

interventi che seguono, a cura dei Sigg.ri Consiglieri Comunali componenti la Commissione 

stessa. 

Il Presidente f.f. Danilo Tucci, chiama l’appello in prima convocazione alle ore 09:13 e non 

essendoci il numero legale dei partecipanti ai lavori, lo chiamerà  alle ore 09:28, in seconda 

convocazione. 

Il Presidente Iorfida, chiama l’appello alle ore 09:28 e verificata la presenza del numero legale 

dichiara aperta la seduta. 

Chiede di intervenire in via Pregiudiziale il Commissario Calabria, il quale, comunica di aver 

appreso dai quotidiani on line del perdurare della problematica afferente il non funzionamento dei 

parcometri per gli stalli a striscia blu. 

Il Presidente risponde che a tal proposito si è interfacciato con il Comandante di Polizia Municipale 

Bruzzese, il quale, insieme al Dirigente Dott. Scuglia, hanno avuto un interlocuzione con la Ditta 

appaltatrice in merito a detti parcometri non funzionanti i quali sarebbero dovuti essere rimossi ed 

inoltre è stato chiesta una maggiore tolleranza da parte degli ausiliari, al fine di consentire al 

cittadino di recarsi presso un tabacchino per acquistare i “ grattini “. 

Il Commissario Russo, comunica che da Capitolato i parcometri previsti sono 15, ma l’offerta 

migliorativa ne prevedeva 40. È bene verificare quindi che la Ditta rispetti quanto vi è scritto al suo 

interno. Il Commissario Russo, inoltre, evidenzia la mancanza di segnaletica orizzontale all’interno 

del comune lì dove si è proceduto a riqualificare le strade. Tale assenza è di rilevante disagio per i 

neo patentati, inoltre vi è più probabilità di sinistri. 

Interviene la commissaria Scrugli, la quale, visto quanto affermato dal commissario Russo circa 

l’offerta migliorativa della Ditta, chiede che si facciano le dovute verifiche, poiché, qualora ciò fosse 

vero, ciò creerebbe un danno per la città e quindi procedere nei confronti della stessa. 

In merito alla segnaletica, interviene il Commissario Cutrullà, il quale, dichiara che, non verrà 

ripristinata se non prima si procederà con il rifacimento del nuovo asfalto, in quanto, i lavori 

precedenti sono stati fatti nei tempi errati non tenendo conto di normative specifiche per cui i lavori 

sono risultati non adeguati. 

 

il Vice Presidente chiude i lavori alle ore 10:00  

Del che è verbale 

Vibo Valentia lì 05/04/2022 

 

Incaricata alla  Verbalizzazione 

    Emanuela Calderone      Il Presidente la 1^ Commissione 

          Raffaele Iorfida 


